

顔を見て自らあいさつする明日香っ子

あいさつ運動

今、日本は物が豊かになり、何でも手に入るようになりました。反対に、「ありがとう」や「感謝の心」が少なくなり、心にゆとりがなくなってきたといわれています。もし、子どもたちがこのまま大きくなれば、家庭は、明日香村は、日本はどうなるでしょう。

明日香村教育委員会では、幼小中一貫教育を進めることによって、確かな学力をつけるとともに、明日香に誇りを持ち、健やかな心と体をもった子どもに育てようとして取り組んでいます。

まず、あいさつをすることによって、心の窓が開かれ、心と心がつながり、友や家族、村の人を大切にする子どもに育てたいと考えています。



「あいさつ運動」でこんな取組をしています。

- ☆ 小学生の集合場所での「あいさつ運動」と「見守り活動」
 - ・ 25カ大字 100名の協力 (9大字では当番制で毎日、立哨)
- ☆ 幼稚園・小学校・中学校で週2回の「あいさつ運動」
 - 幼稚園・・・火・木 (8:40~9:00)
 - 小学校・・・水・金 (7:50~8:15)
 - 中学校・・・火・木 (7:45~8:15)
 - ・ 7団体と個人4名 計38名の協力
- ☆ 「あいさつ運動」にベストの着用
- ☆ 「あいさつ運動ニュース」の発行
 - ・ 協力してくださる方に配布
 - ・ 毎月179部発行 現在第7号
- ☆ 「あいさつ運動」に協力してくださる方募集
 - ・ 教育委員会教育課 (54-3636) まで

村民・組織・団体

- 「あいさつ運動」に参加
- ・ あいさつが飛び交う村
- ・ あいさつで今日も一日笑顔
- ・ 子どもの見守り・あいさつは生きがい
- ・ 絆が深まる大字・明日香

学 校

- 「あいさつ運動」を進める
- ・ あいさつで仲良く
- ・ あいさつで信頼を
- ・ あいさつで心をつなぐ
- ・ 自分も認められている実感

家 庭

- ・ あいさつで明るい家庭
- ・ あいさつで支え合う家庭
- ・ お年寄りを大切にする家庭
- ・ あいさつで自分も大事にされる家庭

明るく住みよい明日香村

子どもが光り輝く学校

家族を尊敬し支え合う家庭